



港工同窓会 ニュース

臨時号

令和4年11月20日発行

発行責任者 前田武男

『現在(いま)を生きる』
港工同窓会会長
港(全)3期電力科 前田 武男



未知のウィルスが上陸し、パンデミック宣言から今年で3年になります。

治療可能な病院が少なく、病床が間に合わないばかりか医師や看護師の必需品さえ欠乏する時期がありました。患者の立場は「なぜ入院できないのか」と叫びたくなる状況がいまなお続いています。

第7波をまたらした変異株は致死率は低くとも死者は高止まりしています。国内の死者は4万人を超えました。救えた命が多くあつたはずで。

このような状況のなか皆さんは如何お過ごしですか。

一方で同期(3期・昭和26年・1951年卒)の波多野さんが「ガン」になったと聞きました。彼は手術はせず抗ガン剤治療を選んだそうです。私は大賛成です。なぜなら年老いた身に手術は相当な負担とな

ると思われるからです。そして、手術後のリハビリは非常に酷(きび)しいものだと思っています。

私のまわり(港工・大学・勤務先・近所など)だけでも知れませんが、加藤先生をはじめ十数人が手術後数年で亡くなっています。

その中には12期の小坂さんがいます。彼は同窓会の理事として、毎月の理事会や総会・懇親会・新橋松竹梅での飲み会・旅行など、かならず参加し、協力をしてくれました。彼とは後輩ではありませんが妙に気があって、忘れられないのは同窓会の旅行で鬼怒川温泉に行ったときのことです。ホテルに1泊し朝食後、私と彼は東京に用事があり帰途に。列車の待時間が1時間ほどあったので駅前の足湯に入ること。彼とは色々なことを話しました。学校のこと・同窓会や昔の港工時代のこと・またプライベートなことなど、その時のことは今でも思い出します。

彼が「ガン」になったと聞いてから、間もなく「な」(な)になった。

私のような「おいぼれ」が命を永らえ、彼のような前途のある若者が私より早く逝(ゆ)くなると、この世の無情がなんともやるせない！

さて、「コロナ禍で3回目の」「敬老の日」を迎えました。総務省などによると65才以上の人は約367万人で人口に占める割合は29.1%に上がっています。人数・割合ともに過去最高で100才以上の人は初めて9万人を超えました。

改めて日本が世界有数な長寿国家であることを実感します。

最近「生涯現役社会」という言葉があるように仕事を続けている高齢者は多い。スポーツジムで汗を流す健康な人もいます。元気な高齢者が社会に活力を与えているのは間違いありません。ただ、お年寄りを取り巻く環境は楽観できるものではなく、「コロナ禍で外出などの自粛(じしゅく)要請を受けて自宅を過ごすことを強いられ、知らず知らずの間に、体力や意欲の衰えを招いている可能性ががあります。人と合えないといったストレスは心身機能の衰えを防ぐうえでは社会との接点を保つことが重要です。そして、趣味を仲間と楽しむれば心の健康を維持できるそうです。

私は毎日5千歩を目標に散歩しております。雨の日などで散歩ができないときは自宅マンションの廊下を歩き、階段をのぼったり、おろしたり、当初は「前田さん何やっ

てんのー!」などと声をかけられま
したが、最近な「くへんつみず」に
変わりました。

また私が柔道3段・空手初段だ
ったことは以前にも述べましたが、
長男は私の知り合いの一流メーカ
ー勤務、そして一撃必殺の極真空
手の師範、皆さん存知の次男(マ
ジシャン)は合気道3段、長男と
合えば勤務先の話、二人揃えば柔
道・空手・合気道の話で盛り上が
ります。少しはリハビリになってい
るのでは?。

話は変わりますが、先ほど65才以
上の人が327万人いるといいまし
たが、そのなかに認知症や寝たき
り・要介護などの人たちがどのく
らい居るのかわかりません。元氣
でなくちゃ意味がありません!
体力も氣力も80才からは70代
と全然違うし、90才になるともっ
と遅いです。

高齢者医療の第一人者といわれ
ている老年医学・精神科医の和田
秀樹氏が「80才の壁」という本を
出版されました。そのなかで私が
実践(じっせん)してきたことと符
合(ふごう)する点が多々(ただ)
ありますので「参考まで!」
生来(せいらい)の「我が儘(わ
がまま)者」の私が第一番目にする
ことは「嫌(きら)なことは我慢(まん)

せず、好きなことだけやる」といっ
ます。
○健康診断は受けなくてよい。と
か

○食べたいものを食べる。お酒も
飲んでよい。
(寝酒)であるけれど日本酒なら
2合・水割りならダブル2杯・
その他では眠くなるまで)

○肉を食べよう。しかも安い赤身
がよい。
(肉は1週間に2・3回、スナ
ーキが多い。)
○ガンは切らないほうがいい。
(前述のお話)

○血圧・血糖値・コレステロール値
は下げなくていい。
(あまり関係がない)
○「脳トレ」よりも自分が好きなこ
とをする。

(テレビゲームの碁・将棋・麻雀
などをする)
○タバコはやめなくていい。イラ
イラは余計(よけ)に害。
(1日平均40本喫煙。)

○ぬるめの湯、浸かるのは10分以
内。
(カサスの行水・汗を流す程
度で風呂から上がる)

○高齢者に多いうつ症状、心と体
を動かすことが予防に。
(日本刀本身での素振り)

○健康診断は受けなくてよい。と
か

○運転免許は返納しなくていい。
とか、あまり関係がないような事
柄は割愛(かたあい)しました。
私は和田先生の推奨(すいじょう)
す(する)事柄の70%以上を知らず
に実践(じっせん)していたことに
なります。

参考になりましたでしょうか。皆
さん元氣を出しましょうよ。NH
Kの番組の「チコちゃんに叱られ
る!」に「ポーンと生きてんじゃね
ーよー!」と怒鳴(どな)られない
ように。

同窓会で一番大きな支出は同窓
会ニュースの発行です。
ちなみに、定期会報(巻言)分は、
274,060円。その内訳は
会報印刷代 152,900円
はがき印刷代 36,740円
郵送料 84,420円
です。

臨時会報(秋号)分は、
218,833円。その内訳は
会報印刷代 140,140円
郵送料 53,928円
恩師(おんし)はがきの費用が、
印刷代 18,150円
郵送料 6,615円
です。

同窓会ニュース発行費用の合計は、
492,893円です。

その他費用 354,301円。
その内訳は、
ホームページ維持費
67,166円
賛助金振込み手数料
61,974円
理事会連絡用はがき
17,892円

事務局電話代(会長連絡用タプ
レット含む)
120,000円
理事会会議用資料の印刷代
27,269円
予備費 60,000円

(印刷代、郵便料金・振込手数料な
どの値上があった時の対応やパン
コ・プリンターなどのメンテナ
ンス、修理など不測の事態を対処
するため)。以上、支出合計は
847,194円となります。

現在、賛助金納入者は30人前後、
振込手数料を引かれ、入金額は60
万円程度です。その結果、20万円
以上の赤字となります。基本財産
は長年の赤字補填(ほてん)により
なくなりました。今後は皆さんの
賛助金(さんじょきん)の運営(えいぎん)となります。

以上が臨時号をホームページ上
に掲載せざるを得ない事由(じゆ)です。

しかし、会員のある方「匿名」とくめい「希望」から多額な寄付をいただきました。

私はこの方の志（「JUNON」）に酬（むく）むるため漫然（まんぜん）と使うのではなく、徒（むだ）にしたいくない、何か形に残したいと色々考えた末、理事会「図」の臨時号の発行を決断致しました。

その他の方からも寄付をいただいております。「この紙面をかり、心から厚く深く御礼申し上げます。ありがとうございます。」

末尾（まつひ）ではありますが、次の言葉を皆様へ贈ります。

この文章は新聞か雑誌にのっていった言葉で、気になって書き留めておいたものです。

心の健康は、
 身体能力が落ちたり、
 若い頃のように、頭が回転せず
 物事が素早くできなくなるとも
 「そつゆつものだ！」と思つて
 その時できることをすればいい。
 肉体は年をとるが
 心は年をとらない！
 「健康」な体で（健康でなくとも）
 生きていくな、何をするかだ！
 人は一生、成長を続ける。

今後とも、「指導・」支援のほど、
 宜しくお願い申し上げます。

六郷工科高校

文化祭（六郷祭）について

港（全）28期A卒 杉野 栄一

令和4年10月20日（金）～21日（土）に東京都立六郷工科高等学校の第17回の六郷祭が3年ぶりに開催されました。3年生は最初で最後の六郷祭だそうです。コロナウイルス感染症防止のため一般公開は、21日土曜日の10時から13時までで、六郷祭に参加できるのは生徒の保護者や近隣の中学生で事前に登録された方のみです。

港工同窓会は残念ですが参加できませんでした。

玄関ホールで各クラスの企画の看板のお迎えを受け、ポスターと同じ絵の入ったクリアファイルを受け取り校舎内に入りました。今回のテーマは、「笑顔輝け！青春 Festival」です。

すべての参加団体が楽しく、すべての来場者の皆様も楽しくなり、お祭りのような文化祭にしていこうという意味だと思います。

入口がバルーンで飾られているオートモビル工学科に入りました。新車のプロジョーや生徒が塗装した

自動車もモーターショーのように展示されていました。ここでは中学生がタイヤ交換の体験をしてみました。その奥では、自動車部が手作りのホンダエコーパワリースに出場するエコランカーにサイドカーのようなものを付けて、エコランカーの横に乗れる体験をしていました。



テュアルシステム科では、生徒が企業で長期就業訓練した内容と感想がポスター展示されていて、苦労したところやいろいろな仕事を体験して自信がついたことなどが書いてあり、生徒の皆さんが素晴らしい経験を積んだことがわかりました。



プロダクト工学は写真撮影用の顔出し枠のある大きなPR看板を廊下に、システム工学科ではイライラ棒の迷路を廊下に飾り生徒作品が展示されている教室に入りやすく工夫していました。

デザイン工学科では廊下と実習室内に生徒作品がきれいに展示されていました。



雑感

港工同窓会理事

港工全15期E1 新谷 義男

都立港工高を出てから、もう何年になるだろうか。S38年卒だから59年になる。青春時代に学業、スポーツ(水泳部)と鍛えて、今の我は何をしているのか。

時おり美術館に行き、たまに映画館へ行き、月に一回は歌手のコンサートへ行く。カラオケも週に一回いく。

又、毎週月曜日3時、JR川崎駅ちかくの喫茶店へ行く習慣をもっている。その日には古本屋と新刊本屋に立ちよる。

又、毎週火曜日に目黒の実家へ行く。おぶくろは102才で今年なくなつたが、私はいつている。

川崎から目黒まで、自転車で行ったり、電車でいったりしている。そういう体力は水泳部で鍛えたおかげだと思っています。

一日のおわりには日記をつける。新聞の切り抜きをする。

私は研究として歴史研究、苗字のルーツ、偉人の生まれかわりとか研究している。こわらの事は港工高時代、実習のレポート提出のおかげと想っている。よく提出が

遅れて先生がたを泣かせたのではないか。

歴史研究では壇ノ浦の戦い。又修学旅行で小豆島、屋島へ行った事を思い出す。夕方、旅館から出て半島の先までくらい道を歩いていった。同級の佐藤君といったと思う。一一八五年3月24日、平家がほろんで決着がついた。歴史的には安徳天皇はなくなった事になっているが、私はそうは思わない!

身変りという人が3人もいるから。3人共海岸に打ち上げられて死んでいた。安徳天皇は舟で対馬か釜山にいったのではないか。源氏が平家を打ちやぶつた悲しい出来事だ。私は人を殺したら、その次の世に償いが生じると思っている。それは命にかわる償いではないかと思っている。戦争、事件を想う時、命と同等の償いを生ずるのではないか。

苗字のルーツでは斎藤さん。あと齋、齊、齋と3つの苗字がありますね。私の名前は新谷ですが、なきおやしから聞いた所、もとは地区の皆が「谷」という苗字だった。何十年か前に区別すること、古谷、新谷、中谷等になった。韓国の友人によると「谷」という苗字は韓国にもあるようで、おやじの田舎は山口

県、先祖韓国から来た可能性が高い。父母と私は韓国からの引揚者で父は韓国語がうまかったそうだ。母も私は韓国生まれ。母は日本人。母の父母は岡山出身。

生まれかわりの例としてオードリハッピーバーンはジャンヌダルクだと!



ジャンヌダルク

ジャンヌダルクはフランスの英雄。祖国フランスを救った。フランスの教会には必ずジャンヌダルクの像がまつてあるらしい。最後はルーアンという町で火あぶり刑にされている。フランスの人々の為に命をかけてラストは火あぶり。これは宿命運命を洗いながし、清らかな生命として来世に生まれる。だから絶世の美人としてオードリハッピーバーンになったのではないかと考えた。



オードリハッピーバーン

最後にウクライナとロシアの戦争。いつまでやるのか。人殺しと破壊。私はなくなったコルパチョフの魂が戦争をやめさせるのではないか!? 飛躍かな。

戦争は人類の逆行。

又、私はカメラの趣味として、いわゆるバカチョンカメラでよくとる。雲とか夕日。以前と変わった風景、花と木、人物もたまにとる。川崎駅前ヨドバシカメラによくいきます。

家族の妻と娘と猫とります。今コロナで会う事ができませんが、しせつにいる長男ともよく写真をとりました。神奈川県中央線藤野という駅からタクシー20分くらいの所にしせつはあります。近くの山の景色もとります。長男は自閉症です。やむなく十年以上しせつにいます。

私はこの苦難をのりこえてがんばらねばと常に意識して人生をすごしています。

2022年10月19日木



返信ハガキからの近況・思い出(会員 令和4年度)

港全 3期A 三宅 晃

会長殿には高齢にも拘わらず鋭意仕事に取組まれておられること、敬意を表します。

小生「こゝまだ生きて居るのか?」といわれる状態で、ハハハ...、もう終わります。

港全 4期C 須藤 明

前田同窓会々長他役員の方々には常に尊敬・感謝申し上げます。

私は、港全 4期電気通信科卒、今年で90歳になりますが、小学校を卒業し、高輪工業に入學し、常に同期の仲間とは70数年にわたり、同窓会を年1回、港工同窓会を語り持つて開催しています。そのうち、私たちが卒業時40数名おりましたが、おぐくなりになったり、自宅で療養と現在(コロナ禍で2年間開催していません)が8名になってしまいました。

このたびホームページ港工同窓会ニュースを拝見し、港工同窓会を皆様の誇りとしてさらに仲間の充実した人生を紹介してはと思いましたが、※私たちの同窓でも地域で社会貢献のボランティア活動、現役の写真家などおられます。

港全 3期A 岡本 英雄

退会の方

本会を以て退会いたします。永年ありがとうございました。卒業以来何年かな?。

港全 4期A 中井 泰也

住所変更等はありません。

日常の生活に特に変わったことはありません。ただ、同級生は数少なくなりました。毎日、無理をしないで生活しております。よろしく。

港全 8期E 岡村 政一

卒業以来、65年余りクラス会を続けてきましたが(コロナ禍で2年間中止)現会員も11名になり、又超高齢者(85歳)で集合場所への外出も困難な状態。今年4月、全員に近況報告とクラス会継続の賛否を聞き全員が賛成で2022年5月をもって解散を決定しました。今後は最新の名簿を全員に配布し個々に連絡を取りあう様にしました。

(8期Eクラス会 幹事: 中尾力、菅井 勝、岡村 政一)

最後になりましたが、同窓会幹事の皆様には大変お世話になりました。あのがと(ご)び(い)ま(し)た。

港全 7期A 石渡 勝美
7/19 会費振込みです。

港全 8期E 中尾 力

8期全Eコース、65年続いたクラス会も閉じることになり、残念です。ご賛同御礼申しあげます。

港全 8期C 沢登 広三

8期通信科の同窓会はコロナ禍のため2019、2022中止となっています。現在10余名が健在です。

港全 9期E 高橋 諄一

幹事様(ご苦労さまです)。
同窓会ニュース等が郵送できないとの事ですが、寄附者一覽(今回郵送されてこなかった)はホームページにのるのですか。

港全 9期E 山崎 幹郎

「港工同窓会賛助金納入者一覽表」は、同級生の消息を知る一番のニュースです。先日、高橋諄一君と話をしました。これからも送付お願ひします。

港全 12期E1 土谷 和彦

以前退会を申し入しましたが、会費は支払なくて良いから、現状通にして欲しいと話がありそのままにしておきましたが、今度80才になり正式に退会致します。

港全 10期E2 佐藤 巨克

先づは当該同窓会に係るお仕事をさせて頂いておられる方々に感謝と敬意を表します。実は私は10期E2卒の者です。港工時代は陸上競技に明け暮れ、所謂(いわゆる)、元氣印でしたが、現在83才となり、悔しきかな100mも歩かない内に、又階段を上がろうとするとすべにハアハアと動悸、息切れがして大変でした。

ところが主治医に「エンレスト」と云う薬を処方されたところ、一ヶ月もしない内に明らか改善が自覚できたのです。これだけ効果が実感できる薬は珍しいです。そこで同じ様な症状で苦しんでおられる方が若しおられれば是非ともこの薬につき主治医とご相談されるとうよろしいかと思ひ、敢えて投稿した次第です。これが徒書(むだかき)におわることを望みますが。

港全 11期E1 高岩 稔

幹事の皆様、ご苦労様です。今後もよろしくお願ひいたします。

港全 13期E2 林 正雄

理事の皆様(ご)ん(ご)う(さ)まで(す)。
コロナの影響でクラスメートと集まる機会がなかなかつくれません。早く安心できる世の中になるとよいと思っています。

港全 14期A 鈴木 雅司
いつもありがとうございます。
感謝いたしております。

港全 15期E1 新谷 義男
コロナで残念、何年生きるかわからないが愉快な人生で生きたい。
又おのれとは何か。なぜ、昭和から令和まで生きているのか。
なぜウクライナの戦争がおわらないのか???

港全 16期E2 金子 郷男
引越しました。
第7波のコロナ下において、4回目の接種を早々に完了して、発症状況の収まりをじっと待つ今日です。

港全 16期C 成田 良一
前田会長をはじめ役員の方々の御努力により、同窓会も活動が続けられており、感謝申し上げます。
賛助金納入者は37名と確認会員数の約10%です。しかも確実に減少していくと思われます。紙ニュースの郵送を取りやめ、Webページののみにし、経費削減を計るべきでないでしょうか。毎号楽しみにしております。前田会長の巻頭エッセーもWebページで公開すれば良いと思います。経費削減、そして会費額の低減をお願いします。

港全 16期A 野尻 孝
毎年の会合、お世話様です。だんだん歳をとって仲間も少なくなりさびしくなります。会の存続に期待します。

港全 16期E2 島田 勉
【電気主任技術者大募集】
電気主任技術者が足りません。
現在、20代から80代後半まで、約15000名の技術者が全国で活躍しています。
資格は電験3種以上、実務経験4年と運転免許です。

この仕事の利点は
①時間にとらわれない②大変な仕事で③見返りは会社の課長クラスです。
そんなつまらない話があるのか？
それが本当にあるんです。

島田 勉
090-9670-4698
思えば、担任であった加藤先生の電気理論が電気のお付き合いの始まりでした。それから約60年電気で生活させて頂いております。
加藤先生には感謝・感謝しかありません。 合掌。

港全 20期E1 小島 賢治
いつも楽しみにしております。
住所変更しました。
よろしくお願ひします。

港全 18期E1 白井 正治
卒業して56年。今港工で学んだ事が役立っている。私は卒業後大学に進み、その後、大手の情報機器メーカーに入り、電子材料の研究・開発に携ってきた。定年退職後、知人の誘いを受けて、再生可能エネルギー発電所の設計の手伝いをしてる。港工卒業し、大学に入った年に電験3種の資格を取得していたが、これは港工電気科で学んだ事による成果だった。

今、この時の資格を活用して第2の人生をすごしている。大学の学部を卒業しても電験3種を取得できない人もいると聞く。
港工電気科のすばらしさを改めて感じた。

港全 20期C 有泉 重正
同窓会幹事おつかれ様。

港全 32期E1 武田 敏英
還暦を迎え、段々ボケてきているようです。先日、小学校の同級生が宛籍に入りました。高校の時の仲間はどうしているかな、連絡 会費は振り込みました。

港全 34期E2 久保 昌巳
毎回、港工同窓会ニュース楽しみにしております。続けてください。

港全 24期C 武江 弘治
事務局 各位 お世話になっております。
近況、6月に、24期(全電子科)のクラス会を開きました。コロナ禍もあり、3年ぶりの開催でした。残念ながら昨年亡くなった、T君に献杯して開会しました。会場は、今回も一君の経営する大田区池上の蕎麦屋「にかい坊」で、参加は7名でしたが、出席できなかった2名と電話が繋がり大いに盛り上がりました。年々、連絡先が判らないメンバーが増えていますが、細々でも続けて集まりたいと思います。

港全 51期E 藤城 裕樹

暑さ厳しき折、皆様役員一同の健康をお祈り致します。
くれぐれもお体を大切にして下さい。本当に感謝です。

港全 9期C 山元 稔
港工同窓会ニュースを読んで前田武男会長の広範な話題知識に唯々敬服して居ます。
90才の高齢も感じさせない素晴らしい一息習います。その後会長、ギックリ腰は如何でしょうか？
私事ですが身体障害者になりました。杖を頼りに老々介護の生活です。 松岡様感謝。

松岡様感謝。

港定 8期E 松井 和勇
 高校を卒業、就職、結婚、子育て、退職と人並みの生活をして85歳を迎えた。思えば夢中で過ごしてきた期間でした。問題は退職後の生活スタイルです。毎日、自由な時間があります。この自由な時間を何に使うか？

自分が得てきた技術、能力をどのようにに生かし残る人生を世の為人の為に何をすべきかです。人生の大きな課題ですね。皆さんはどのように考えてますか？

港定 10期C 三堀 和夫
 昭和33年卒業の定時制10期の同窓会は平成9年から23年間続けて集まってきましたが、コロナのため、現在休止しています。そのため昨年は会報誌を作成しました。内容は小学校(国民学校)入学と同時に終戦となり、各々が空襲、疎開、飢饉の体験を記したものです。高年令となり3課(F、M、C)の集る人も減少しましたが、貴重な文集を残しました。

港定 12期MB 野口 英司
 いつもお世話になってます。相変らず左手・左足が不じゆつしています。毎日リハビリに通院しています。

港定 22期MA 桑原 敏幸
 いつもご連絡いただき有り難うございます。今年、栃木県で国体が開催されます。スポーツダンスもデモンストラーションスポーツとして大田原市で大会が開かれます。国体の競技役員として、団体戦の選手として参加します。心配なのはコロナです。第7波で中止にならないければよいと思っています。

私は4回目のワクチン接種を受けましたが、参加者からコロナ感染者が出たら・・・心配事は尽きません。



恩師 訃報

和泉 勲 (第14代校長)
砂川 海廣 (電気) 全定
 (敬称略)

●ご冥福をお祈り申し上げます。

訃報 (敬称略)

港全 2期C 澤實 裕一
 本年3月11日、90歳にて永眠いたしました。生前、港工同窓会のお仲間にお世話になりました事に深く感謝致しますとともにコロナの終息と、今後の会の発展を心よりお祈り申し上げます。
 妻 澤實マサ子

港全 2期C 桜井 正弘

過日、父は永眠致しました。送付物など、止めて頂けたらと存じます。大変お世話になりました。

港全 3期A 亀田 寛太郎
港全 6期C 永森 忠邦

会員の永森忠邦ですが、7月14日に他界致しました。今まで大変お世話になりました。今後の皆様のますますのご活躍を心よりお祈り申し上げます。

港全 8期M 毛利 弓義

令和3年6月27日に他界しました。今まで同窓会等のごりまごめやご連絡ありがとうございます。

港全 8期C 堀 隆次

港全 8期C 本多 幸一

港全 9期C 菊田 吉宏

港全 9期P 小金沢 卓

今年5月7日永眠致しましたのでご報告いたします。大変お世話様になり、ありがとうございます。皆様の活躍をお祈り申し上げます。

7月19日 小金沢卓内 幸子

港全 10期E 積田 博

港全 10期E 佐藤 晴男

暑中お見舞い申し上げます。いつも会報めりがどうございます。御連絡が遅くなってしまいました。夫(晴男)は昨年令和3年8月11日この世を旅立ちました。生前お世話になりました事厚くお礼申し上げます。時節柄、皆様御自愛下さいますように！令和3・4年度の会費お送りさせて頂いていただきます。よろしくお願ひ申し上げます。妻 たか子

港全 11期A 角井 勲雄

令和4年4月29日に闘病生活に終止符を打ち逝去いたしました。生前はお世話になりました。有難うございました。

角井久美子

港全 11期E 山本 龍彦

港全 12期E 陣田 泰治

令和3年9月9日死去しました。

港全 16期E 遠坂 敏雄

●ご冥福をお祈り申し上げます。

